

La UJI también cierra y no prevén clases - Mediterráneo - 03/03/2021

La UJI también cierra y no prevén clases

La Universitat Jaume I (UJI) ha decidido mantener también la semana no lectiva, es decir, confirmar la semana de vacaciones. Fuentes oficiales explicaron que el hecho de que el lunes haya sido declarado como laborable «no afecta a nuestro calendario académico», por lo que los universitarios no deberán de asistir a clase hasta el 15 de este mes de marzo.

La presidenta del Consell d'Estudiants, Elisa Bisbal, valoró esta decisión y destacó que desde el Con-

sell afirman «que no debe modificarse el calendario académico y mantener toda la semana en la que deberían de haberse celebrado las fiestas de la Magdalena como no lectiva».

«Bastantes estudiantes de la UJI son de fuera de Castellón y ya tienen billetes de tren y avión para volver a su casa durante esta semana, ya que no pueden ir de forma habitual debido a los estudios que están realizando aquí. Además es una semana que los estudiantes aprovechamos

para ponernos al día en todas las asignaturas, incluso trabajos y como no, descansar, que no se ha tenido ningún periodo de descanso desde Navidad y Reyes», prosiguió Bisbal al periódico **Mediterráneo**.

De esta forma, Elisa Bisbal mostró su satisfacción, en nombre del Consell d'Estudiants por esta medida que ha tomado la Jaume I (UJI) ya que no se prevén clases a partir de la semana que viene. Hay que recordar también que el centro universitario recuperó el pasado día 1 de marzo la semipresencialidad debido a la mejora de los datos de los contagios por covid-19 en la provincia de Castellón. P.A.